

OTORGADA A TODOS LOS PROFESIONALES DEL CENTRO HOSPITALARIO

El Hospital Universitario de Fuenlabrada recibe la Medalla de la Ciudad por su labor en la pandemia

- *Esta condecoración fue promovida a petición de la Coordinadora Local de Asociaciones Vecinales-Fuenlabrada (Claves) y la Mesa de la Convivencia*
- *La entrega tuvo lugar durante el pleno de la Infancia y la Adolescencia celebrado este jueves en el Ayuntamiento de Fuenlabrada*

20-11-2023.- Los profesionales del Hospital Universitario de Fuenlabrada y el Centro de Especialidades 'El Arroyo', dependiente del centro hospitalario, han recibido la Medalla de la Ciudad de Fuenlabrada por su labor durante la pandemia por la Covid-19.

Este reconocimiento otorgado por todo el pleno del Ayuntamiento de Fuenlabrada, a petición de la Coordinadora Local de Asociaciones Vecinales-Fuenlabrada (Claves) y la Mesa de la Convivencia, pone en valor la entrega, compromiso, generosidad y sacrificio que demostró todo el personal hace tres años.

El acto de entrega ha tenido lugar este viernes en el Pleno de la Infancia y la Adolescencia celebrado en el Ayuntamiento de Fuenlabrada en el contexto del Día Internacional de los Derechos del Niño que se conmemora este lunes, 20 de noviembre. De esta forma, esta condecoración se ha querido enfocar como un impulso hacia delante con la mirada puesta en el futuro, tal y como destacó la directora gerente del centro, este galardón pone de manifiesto que todos los trabajadores continúan día a día dando lo mejor de sí mismos para prestar una atención de calidad, innovadora y cercana a las necesidades del paciente.

La directora gerente del hospital, Gema Sarmiento, acudió a la entrega acompañada del director de Recursos Humanos, Roberto Rodrigues; el jefe de la UCI, Joaquín Álvarez, el supervisor de la Urgencia, Emilio de la Cruz, la supervisora de Quirófano, Mercedes Marín; profesional del Área de Suministros, Pedro Baena; el facultativo de Infecciosas, Víctor San Martín; la celadora, Lourdes Morales, y la técnica de Farmacia, Isabel Valdivieso; todos ellos en representación del centro hospitalario.

Asimismo, al evento asistieron el alcalde del Ayuntamiento de Fuenlabrada, Javier Ayala, representantes del Ayuntamiento de Fuenlabrada y del resto de corporaciones políticas, la Coordinadora Local de Asociaciones Vecinales-Fuenlabrada (Claves) y la

Mesa de la Convivencia y todas las entidades que conforman el Pleno de la Infancia y la Adolescencia.